

A C U E R D A

1.º Aprobar definitivamente el expediente de modificaciones de Villar de Rena epigrafiadas, consistentes en:

N.º 1: Modificación puntual del art. 87 de su normativa urbanística.

N.º 2: Modificación de la delimitación de suelo urbano y reordenación zonal en confluencia de C/. Miajadas y la paralela norte a calle Reyes Huertas.

N.º 3: Ampliación de la delimitación de suelo urbano y ordenación de terrenos municipales al sitio «La Gargantilla».

N.º 4: Corrección de alineaciones en manzana sita en confluencia de C/. Espronceda y C/. Carretera.

N.º 5: Ampliación de la delimitación de suelo urbano y ordenación de terrenos municipales en casco de Palazuelo.

N.º 6: Apertura de un nuevo vial peatonal en terrenos municipales del casco de Palazuelo, para posibilitar la correcta iluminación y ventilación de la Casa de la Cultura y el Hogar del Pensionista.

N.º 7: Apertura de nuevos viales en terrenos de titularidad pública próximos a la Ronda Chopera del casco de Palazuelo.

2.º Publicar como Anexo a esta resolución la Normativa Urbanística resultante de la aprobación de las presentes modificaciones.

Contra esta resolución, que no es definitiva en vía administrativa, podrá recurrir en alzada en el plazo de un mes, contado a partir del día siguiente a su publicación en el Diario Oficial de Extremadura, ante el Excmo. Sr. Consejero de Vivienda, Urbanismo y Transportes, tal y como disponen los artículos 114 y 115 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, en la redacción dada por la Ley 4/1999, de 13 de enero, que modifica a la anterior. Todo ello, sin perjuicio de que el interesado pueda ejercitar cualquier otro recurso que estime procedente.

V.º B.º El Presidente,
MATIAS MARTINEZ-PEREDA SOTO

El Secretario,
JUAN IGNACIO RODRIGUEZ ROLDAN

A N E X O

El art. 87.4 de la Normativa Urbanística de las Normas Subsidiarias de Planeamiento Municipal de Villar de Rena, quedará redactado como sigue:

4.—En zonas clasificadas como industrial, la superficie de parcela a ocupar por la edificación en las distintas plantas de una construcción, será como máximo el 85% de su extensión.

CONSEJERIA DE EDUCACION, CIENCIA Y
TECNOLOGIA

RESOLUCION de 13 de febrero de 2001, de la Secretaría General Técnica, por la que se emplaza a los posibles interesados en el recurso contencioso-administrativo núm. 512/2000, promovido por D. Fernando Lorenzo Arias Acedo contra la Junta de Extremadura, sobre resolución de concurso de traslados del Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria de la Comunidad Autónoma de Extremadura.

Dando cumplimiento al requerimiento efectuado por el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo N.º 1 de Cáceres, se hace pública la interposición del recurso contencioso-administrativo núm. 512/2000, promovido por D. Fernando Lorenzo Arias Acedo contra la Junta de Extremadura, sobre «Resolución de 28 de agosto de 2000, de la Secretaría General de Educación, de la Consejería de Educación, Ciencia y Tecnología de la Junta de Extremadura, en la que se acuerda dejar sin efecto el destino definitivo obtenido por D. Fernando Lorenzo Arias Acedo en la Resolución definitiva de 30 de junio de 2000, de la misma Secretaría General de Educación, por la que se resuelve con carácter definitivo el concurso de traslados de los funcionarios de los Cuerpos de Profesores de Enseñanza Secundaria convocado por Orden de 3 de diciembre de 1999, y sobre Resolución de 9 de noviembre de 2000, del Secretario General de Educación, desestimatoria del recurso de reposición interpuesto por el demandante el 22 de septiembre de 2000 frente a la anterior resolución».

Por ello se emplaza a los posibles interesados para que puedan personarse, si a su derecho conviniere, ante el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo N.º 1 de Cáceres, con relación al citado recurso contencioso-administrativo, en el plazo de nueve días a contar desde el día siguiente al de la publicación de esta resolución en el Diario Oficial de Extremadura.

Mérida, a 13 de febrero de 2001.

El Secretario General Técnico,
PEDRO BARQUERO MORENO